

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, febrero 12 de 2024.









TEMAS DESTACADOS:

Descubre porqué las cámaras captan fantasmas

Teorías afirman que los extraterrestres ya están en la tierra

Espacio abierto al ecoturismo

Embalse de Guacas, un encuentro con la naturaleza



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Lunes 12 de Febrero, 2024

Una invitación a visitar el embalse de Guacas y sus alrededores hicieron la CVC y la comunidad del municipio de Bolívar.

La entidad ambiental informó que por sus bondades ecosistémicas y maravilloso paisaje, se ha convertido en uno de los destinos turísticos más apetecidos en esta zona del departamento, incluso de visitantes provenientes de otras partes del país.

Este embalse se encuentra ubicado en zona alta del municipio de Bolívar, exactamente en la vereda Guacas, corregimiento Primavera.

En esta zona se puede visitar el Centro de Educación Ambiental Guacas, conocer temas interesantes, disfrutar de una maravillosa experiencia y entrar en contacto con la naturaleza.

También tiene la posibilidad de realizar diferentes actividades de ecoturismo en las reservas naturales de la sociedad civil, fincas o predios ubicados en el área circundante, donde se desarrollan importantes procesos de conservación del ambiente.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

LO MÁS RECIENTE



Evite que lo multen, conozca la nueva prohibición vial en

Bochalema, vía Cali- Jamundí



¿Por dónde va a pasar el Tren de Cercanías del Valle?



La 'maleta del terror', la peligrosa estafa en la que muchos han caído



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales



Por eso la CVC recomendó a los interesados, tener en cuenta el embalse al programar sus vacaciones o días de descanso.

Las actividades

En los alrededores del embalse se pueden realizar actividades de tipo contemplativo, recorrer los senderos, disfrutar de la maravillosa vista, escuchar el trinar de los pájaros, sentir la brisa fresca y pasar un rato agradable en contacto con la naturaleza.

Además, en el área circundante se encuentran diferentes reservas naturales de la sociedad civil, predios o fincas donde se desarrollan interesantes procesos que involucran la conservación del ambiente.

Sus propietarios reciben visitantes y les cuentan sobre sus exitosas experiencias, a la par que ofrecen actividades de ecoturismo.

En este caso, el contacto puede hacerse a través de la organización Ecofuturo, que ofrece distintas opciones o ellos le armarán un paquete, de acuerdo con su preferencia.

Prohibiciones

Para visitar el embalse se deben tener en cuenta algunas recomendaciones. Las actividades recreativas están restringidas, no sólo porque está destinado al almacenamiento de agua para consumo humano, sino también por el peligro que este representa.

Está prohibido ingresar al embalse o cualquier otra actividad que involucre el contacto con su espejo lagunar.

Educación

Frente al embalse, se encuentra el Centro de Educación Ambiental Guacas de la CVC, sitio idóneo para aprender sobre el ambiente, de una manera vivencial.

Allí se puede hacer avistamiento de aves, conocer el vivero Guacas y aprender sobre el Distrito Regional de Manejo Integrado Guacas Calamar, importante área protegida que abarca esta zona.

El visitante no solamente podrá conocer qué motivó a construir este gran cuerpo de agua, sino que se deleitará con las bondades de este territorio.

Preocupación

Seguramente, el país y la población vallecaucana tiene preocupación por la influencia del fenómeno del Niño sobre las bajísimas precipitaciones y la disminución en la oferta hídrica.

Sin embargo, existen infraestructuras que permiten el almacenamiento de agua para afrontar periodos como el actual.

El embalse Guacas es un reservorio de agua que suministra el líquido vital a siete municipios del norte del Valle: Bolívar, Roldanillo, La Unión, Toro, Obando, La Victoria, Zarzal y el corregimiento de Ricaurte.

También conocido como embalse Sara Brut, su construcción se inició en 1999 como parte del Sistema de Abastecimiento Regional de Agua Potable del Norte del Valle del Cauca, el proceso de llenado comenzó el 13 de junio de 2002.

Además de su función principal, la CVC lo ha adecuado para el desarrollo de otras actividades de su quehacer ambiental.

El embalse de Guacas es una de las principales fuentes de agua para consumo humano en el norte del departamento del Valle del Cauca.

La represa almacena más de 11 millones de metros cúbicos de agua.

Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS _____

<u>Transformar los escombros, un</u> <u>negocio verde</u>

Con el fin de darle una solución de fondo a los problemas generados p...

<u>Pance y Chucheros</u> <u>intercambian experiencias</u>

Durante un proceso de intercambio de experiencias, diecisiete...

<u>Ideam prevé más lluvias esta</u> <u>semana</u>

Un pronóstico sobre las precipitaciones para esta semana d...